

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Eine weitere Sternstunde für die Hessenwaldschule



Großer Bahnhof in der Hessenwaldschule. Der Fachklassentrakt wurde eingeweiht. Fotos Roland Lörzer

Weiterstadt (LÖR) „Es ist ein guter Tag für den Landkreis, ein guter Tag für die Bildung und ein guter Tag für die Hessenwaldschule!“ Erster Kreisbeigeordneter Lutz Köhler freute sich mit den Schülerinnen und Schülern, Bürgermeister Ralf Möller, Bürgermeisterin Claudia Lange, den Lehrerinnen und Lehrern und Schulleiter Markus Bürger über die Fertigstellung des Fachklassentraktes.

2,3 Millionen Euro investierte der Landkreis in die Sanierung des knapp 720 Quadratmeter großen Gebäudes. Jetzt stehen zwei moderne Kunsträume, zwei Musikräume, zwei Maschinenräume, ein Werkraum mit Brennofen und eine Lehrküche zur Verfügung.

Schulleiter Markus Bürger sprach von einer „weiteren Sternstunde“. Für ihn sei die Hessenwaldschule „die schönste Schule Deutschlands“ und ein architektonisch wertvoller Bau dazu. Der Raum sei der dritte Pädagoge und daher sehr wichtig. Der Fachklassentrakt biete die besten Voraussetzungen für einen lehrreichen und handlungsorientierten Unterricht.

„Macht das Beste draus“, so Bürgermeister Ralf Möller, ein Satz, den ihm seine Oma mit auf den Weg gegeben habe und der Richtschnur für ihn geworden sei. Claudia Lange freute sich über das gelungene Projekt, das die Schule zwischen Erzhausen, Gräfenhausen und Wixhausen vervollkommnet. Wenn der riesige Pausenhof fertig ist, hat der Landkreis die besten räumlichen Bildungsvoraussetzungen in diesem Bereich geschaffen.

Die Schülerinnen und Schüler von Michael Krsnik, Jonas Oberle und Aylin Weber bewiesen mit ihrem Gesang und ihrem Tanz, dass diese Investitionen bestens angelegt sind.



Bürgermeisterin Claudia Lange und Bürgermeister Ralf Möller empfehlen: Macht das Beste daraus.



Erster Kreisbeigeordneter Lutz Köhler sprach von einem großen Tag für den Landkreis.



Die Hessenwaldschülerinnen und -schüler tanzten sich in die Herzen des Publikums.



Always look on the bright side of life - die Schülerinnen und Schüler von Michael Krsnik und Jonas Oberle beeindruckten mit ihrem Gesang.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Schulleiter Markus Bürger sprach von einer Sternstunde.

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)